



Une école primaire à 10mns de marche de la route par un petit chemin escarpé, un panneau délavé qui indique l'entrée et le nom de l'école :

**TAFITA, ECOLE PRIMAIRE ASSOCIATIVE**



L'intérieur contraste avec cette arrivée : des enfants vifs heureux et enthousiastes, des enseignants totalement dévoués et bienveillants, des installations sobres mais où tout est prévu pour l'accueil des enfants : salles de classe, livres et cahiers, cantine, cuisine sur place, toilettes fille/garçon, une pompe pour l'eau et un bel espace de récréation ouvert sur la vue époustouflante des alentours.





Nous avons eu le privilège d'être accueillis par toute l'équipe pédagogique : Elodie, Delphine, Dominique, Olivier, Juliane réunis autour de Gilles l'âme fondatrice de l'école.

D'abord pour une journée de randonnée pique-nique car nous sommes arrivés un jour férié. Tous, petits et grands tenaient à nous rencontrer plutôt que de disposer de leur journée de vacances.

Puis pour une journée dans les classes où nous avons pu admirer l'engagement des enseignants, la discipline et l'implication des enfants, le niveau scolaire enfin, Tafita compte parmi les meilleures écoles alentour.





Nous avons été très touchés car tous étaient préparés à notre venue.

Nous ne l'étions pas.

Nous avons souhaité faire un voyage de rencontres et non un rallye de lieux à collectionner. Nous voulions rester suffisamment longtemps à un endroit pour apprendre à connaître certains des membres du village et, si nous le pouvions, apprendre à les aider.

Nous avons atteint notre but mais nous n'étions pas préparés à des échanges aussi intenses, des situations aussi fragiles, des destins dont le changement de cours pouvait être entre nos mains.

40 membres cotisant environ 20€ chacun par an, voilà ce qui a permis à cette école de sortir de terre, d'accueillir 85 enfants dont 60 gratuitement et de se hisser parmi les meilleures écoles de la région.

Certains enfants méritent d'être soutenus plus longtemps que le primaire pour accéder au collège puis au lycée. **TAFITA** essaie de leur donner les moyens de continuer et chaque membre peut parrainer un de ces enfants.

Nirina nous a accueillis dans sa maison surplombant le lac dans le centre d'Ampéfy.

Elle dirige 2 écoles dont Tafita.

Cela ne l'a pas empêchée de préparer les pique nique de tous et de nous confectionner des petits déjeuners exceptionnels : confiture de jujube, croissants fait maison.

Un grand merci à elle, ainsi qu'à sa famille avec qui nous avons partagé tous nos repas.





# Merci à tous !

Votre accueil, vos disponibilité, enthousiasme, gentillesse, sourire, dynamisme, optimisme nous ont transportés ... et transformés !

Bien sûr nous allons rejoindre l'association pour participer au soutien et développement de ce que vous avez construit.

Bien sûr nous sommes prêts à vous aider de quelque manière que ce soit, n'hésitez pas à nous solliciter !

Par exemple sur le blog, on pourrait inscrire la liste des choses les plus critiques dont vous avez besoin et que les visiteurs pourraient préparer à l'avance pour vous et amener avec eux.

